

Ahyudin Korwil Ormas PERPAM DPD Lebak Selatan, Pertanyakan Proyek Rambat Beton di Cibangkong Desa Giri Mukti yang Diduga Mangkrak

Farid Padlani - LEBAK.PUBLIKINDONESIA.COM

Sep 18, 2023 - 10:31



Lebak - Ahyudin Korwil Ormas PERPAM DPD Lebak Selatan turun langsung meninjau ke lokasi Proyek Rambat Beton di Desa Girimukti Kecamatan Cilograng Kabupaten Lebak Provinsi Banten, Senin 18 September 2023) .

Menurut Ahyudin, dalam perjalanan menuju lokasi banyak masyarakat dan tokoh/pemuda kecewa karena pembangunan jalan di lokasi Cibangkong Desa Giri Mukti di duga mangkrak.

Masih kata Ahyudin, Harapan warga masyarakat menyampaikan aspirasinya ke KORWIL Ormas DPD LEBAK Selatan agar ada solusi dari pihak pemerintah daerah kabupaten Lebak terkait dugaan tersebut.

Menampung Aspirasi dari masyarakat, Ahyudin mengatakan siap mengawal dugaan terkait mangkraknya pembangunan Rambat Beton di Desa Girimukti Kecamatan Cilograng Kabupaten Lebak Provinsi Banten.

“Siap akan mendaklanjuti Aspirasi ini, Anggaran Dana Desa lokasi Cibangkong TA. 2023 Sumber anggaran : APBDES (245.285.500) volume : 2,50x380 x0,15 Cm). untuk Rambat Beton di Duga mangkrak adanya indikasi atau dugaan Korupsi oleh oknum pemerintah Desa setempat,” ucapnya.

Masih kata Ahyudin, “Kami ORMAS PERPAM DPD LEBAK Selatan akan bersurat Ke Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa , Bupati Lebak, DPRD kabupaten Lebak dan Kejaksaan Lebak agar segera ada solusi, karna manfaat proyek ini sangat dibutuhkan masyarakat,” tegasnya.

Sampai berita ini tayang tim awak media terus konfirmasi ke TPK Desa selaku Bendahara desa Belum bisa memberikan jawaban dan Pendamping Desa pun sama tidak bisa menjawab.



KEMENDES

**PEMERINTAH KABUPATEN LEBAK
KECAMATAN CILOGRANG
DESA GIRIMUKTI**



NAMA KEGIATAN : INFRASTRUKTUR JALAN
KEGIATAN : RABAT BETON JALAN DESA
LOKASI : CIBANGKONG
TAHUN ANGGARAN : TA. 2023
VOLUME : 2,50 X 380 X 0,15 CM
NILAI ANGGARAN : 245.285.500
SUMBER DANA : APBDES TA. 2023
PELAKSANA : TIM PENGELOLA KEGIATAN
WAKTU PELAKSANAAN : 90 HARI KALENDER

Desa Girimukti